

本部 0407-1
令和4年7月 15日

協力会員の皆さん

小田原市立富水小学校
PTA会長 阿部 祥典
校 長 高橋 大明

今年度の『ふれあいひろば』開催についてのお知らせ

会員の皆さんには日頃より学校教育やPTA活動に多大なご理解とご協力をいただき、厚くお礼申しあげます。

さて、例年11月に開催しております『ふれあいひろば』（富水小学校バザー）についてですが、一昨年、昨年においては新型コロナウイルス感染の影響により、開催を見送ることを余儀なくされました。今年度こそはと開催に向けての話し合いを進めてまいりましたが、依然として感染状況は収束されたとは言えず、以前の様な多くの人が同じ場所に集まるバザーや飲食を伴う活動を行うには適さない現状があり、更に感染拡大の兆候が見られる現在、今年度も例年のようなバザーとしての開催は難しいものと考えております。

しかしながら、“感染に注意しながら日々の学校生活を最大限に楽しもうとしている子どもたちの為に何かできないだろうか?”と考え、話し合いを重ねた結果、今年度は以前のような『ふれあいひろば』の開催ではなく、形を変えた行事として、感染リスクに配慮した他の催しを考えております。未だ準備段階ですので、詳細が決まりましたら、協会員の皆さんにはお便りにてお知らせいたします。

皆様が楽しみにされている従来通りの『ふれあいひろば』の開催が難しく、非常に残念ではありますが、新型コロナウイルス感染拡大の影響による現状と今後を踏まえ、今年度においては上記のような活動予定とさせていただきます。また、今後の状況次第ではやむを得ず中止になる場合もありますので、ご了承ください。

皆さんには、ご理解ご協力のほどよろしくお願ひ申しあげます。

※尚、上記催しの開催にあたり、当初の予定通り常置委員様、イベント係の皆様には当日の活動にご協力を賜りたいと思います。何卒よろしくお願ひいたします。